

Konstanz

Enspire liefert Biogas-Produkt

[12.11.2019] Enspire hat neben Ökostrom auch ein Biogas-Produkt auf den Markt gebracht, das mit dem Grünes-Gas-Label, zertifiziert wurde. Es besteht zu zehn Prozent aus Biogas und zu 90 Prozent aus klimaneutralem Gas.

Enspire – Grüne Energie, die bundesweite Ökostrom-Marke der Stadtwerke Konstanz, bietet ab sofort mit „Enspire – Grünes Gas“ ein 100 Prozent klimaneutrales Produkt an, das zu zehn Prozent aus Biogas und zu 90 Prozent aus klimaneutralem Gas besteht. Das teilt jetzt das Unternehmen mit. Das Biogas wird dezentral aus Rest- und Abfallstoffen bei der Zuckerproduktion direkt aus der Zuckerrübe gewonnen. In einer Zuckerfabrik in Anklam (Mecklenburg-Vorpommern), die auf die Einhaltung höchster Umweltauflagen ausgelegt ist, entsteht zunächst aus regional angebauten Zuckerrüben Zucker. Bei der Produktion fallen Rest- und Abfallstoffe, wie zum Beispiel die Blätter der Rüben, an. Durch die dezentrale Produktion vor Ort und die Verwendung von ausschließlich Rest- und Abfallstoffen wird, so die Stadtwerke, eine sichere und ressourcenschonende Energieversorgung gewährleistet. Die beim Kauf der übrigen Gasmengen entstehenden Emissionen gleiche Enspire vollständig mit Klimaschutzmaßnahmen aus, sodass letztlich zu 100 Prozent klimaneutrales Gas verkauft werden kann. Das garantiert die unabhängige Zertifizierung als Klimaneutrales Gasprodukt von TÜV NORD CERT jährlich.

(ur)

Mehr Informationen zum Produkt, dem Label sowie der Zuckerrübenfabrik finden sich [hier](#).

Stichwörter: Bioenergie, Biogas, Enspire, Stadtwerke Konstanz